

## „Status Nascenti“

Clemens Heini bei Destillarta

Am vergangenen Sonntag, den 30.04.2007, eröffnet die neue Ausstellung „Status Nascenti“ des Künstlers Clemens Heini. Bereits im vergangenen Jahr begeisterte er uns mit seinen Figuren, die er mit der Kettensäge aus Pappelholz geschaffen hatte (wir berichteten: Im Künstlergespräch mit Clemens Heini). Damals präsentierte er im Zuge der Weltmeisterschaft deutsche Nationalspieler und auch den ehemaligen Bundestrainer Jürgen Klinsmann. Auch bei der aktuellen Ausstellung blieb er beim Thema Fußball und präsentierte seinen Gästen eine Holzfigur von Hans Meyer, dem Cheftrainer des 1. FC Nürnberg. Aber das war nicht das einzige Highlight. Denn auch Landrätin Gabriele Pauli konnte bestaunt werden. Ein weiterer Politiker an diesem Vormittag war Christian Schmidt, parlamentarischer Staatssekretär im Bundesverteidigungsministerium. Er war jedoch nicht aus Holz, sondern als aus Fleisch und Blut zugehen. Ebenfalls zu Gast waren Frau Dr. Kluxen, die die Laudatio hielt, und Sabine Weigand, Buchautorin. Die Ausstellung findet bei „Destillarta“, Buchschwabacher Mühle statt. Ein idyllischer Ort, an dem man die Kunst auch draußen in der Sonne genießen kann. Denn die Skulpturen Heinis sollen sich durch Wind und Wetter noch verändern. Für Interessierte werden am 20. Mai und 03. Juni, jeweils um 15.00 Uhr, außerdem Führungen zur Skulptur von Frau Pauli angeboten. Alles in allem kann man jedem nur „Destillarta“ und „Status Nascenti“ empfehlen. Vor allem in Kombination und das geht nur bis zum 15. Juli 2007!